

Charla con el deportista José Sastre

De todo los deportistas granolleses y comarcales es conocido el nombre de "Peña Sastre" y en estos días que los equipos se preparan para el próximo Campeonato vallesano hemos creído interesante hablar con nuestro amigo deportista José Sastre, sobre "su" peña, y en especial de los jugadores que con sus desvelos han salido de sus filas, muy amable nos ha contestado a nuestro ruego.

—La Peña se fundó en 1940, siendo sus actividades la práctica del fútbol, habiendo jugado en los Campeonatos locales y comarcales que se han venido organizando, además muchos amistosos, procurando siempre que el equipo fuera formado por elementos jóvenes para convertirlos en verdaderos jugadores para los clubs profesionales. Debo manifestarte que este año la Peña no tiene nada que ver con el Cardedeu,

pues casi todos los elementos de valía han fichado por diversos equipos.

Pellicer, defensa nuestro desde el año 1940, ha pasado al C. D. Granollers, es joven ya que tiene 20 años, es fuerte, rápido y seguro en el despeje, espero que cuaje en su nuevo club.

Solsona, también ha jugado en la Peña durante mucho tiempo. El pasado año defendió los colores de La Roca y Vilasar, realizando en este último una gran temporada, siendo uno de los jugadores mejores de su grupo, cosa que le ha valido para formar parte del cuadro de jugadores del C. D. Granollers.

Cubells, que también se ha marchado al equipo local, es un medio volante con un juego fino y científico y cuando ha de dar fuerte no se arredra. Empezó con la Peña Manolazo, si bien ha estado con la Peña durante largo tiempo.

Bultó, es otro salido de nuestras filas, es fuerte y con buenas cualidades, esta temporada la pasará en el Pueblo Nuevo, con el titular de esta barriada, el conocido equipo del Júpiter.

Tomás, el dinámico interior también nos ha dejado, ya que ha fichado por el Manlleu.

—Por lo que explicas veo que tu Peña ha quedado en cuadro y va a ser muy difícil formar once.

—No lo creas, a pesar de todas estas bajas sensibles, que a uno le

llenan de gozo porque se da cuenta del trabajo que ha realizado, la Peña Sastre mientras pueda existirá; es más, este año tengo intención de organizar un Campeonato de las Peñas de nuestra ciudad, o sea con las Peñas Baulenas, Norte, Capdevila, Serratusell, etc., y entregar un magnífico Trofeo, naturalmente que se habrá de contar con el visto bueno de la Junta madre del fútbol local, para celebrar los partidos en el nuevo "estadio" en partidos preliminares a los partidos oficiales.

—¿Los Campeonatos del Vallés? Muy acertados, si bien tengo mi opinión y es que a mi parecer los jugadores tendrían que ser puramente "amateurs" ya que con esta idea se han organizado y además si fuera así se mantendrían las Peñas y la cantera vallesana sería inagotable de buenos jugadores.

Envía un saludo para toda la afición local y comarcal desde las columnas de HOJA DEPORTIVA, que con sus aplausos han contribuido al éxito y prestigio de la Peña Sastre, y a los jugadores que han pasado a los equipos "grandes" tengan un éxito completo y se hagan merecedores de la confianza que en ellos han depositado los directivos y la afición deportiva.

Y con este saludo y esta ilusión de que sus jugadores triunfen dimos por terminada nuestra charla con nuestro buen amigo José Sastre.

D. PALOMO MUÑOZ.

FUTBOL

Viene de la pág. 9

se cuida de poner el 5 en el casillero de A. C.

Arbitró el señor Ulldemolins, bien.

El equipo de Acción Católica se alineó como sigue: Pagés, Bellavista, Durán, Taberner, Sentí II, Roquet, Garrell, Pey, Brugés, Bosch y Palou.

Pelikano.

Inauguración del nuevo local de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Llinás del Vallés

El pasado lunes por la tarde y con asistencia del Delegado Nacional de Sindicatos, camarada Fermín Sanz Orrio, se procedió a la solemne bendición e inauguración del nuevo edificio de la Hermandad Sindical de Llinás del Vallés, sede de uno de los más notables equipos que toman parte en nuestros Campeonatos comarcales de fútbol.

Asistieron a tan importante acto el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia Dr. Eduardo Baeza Alegría, Delegado Provincial Sindical camarada Claudio E. Sánchez García, y otras Autoridades Provinciales y Comarcales, junto con los miembros de la Junta Rectora de

la II Zona Agrícola, señores Pujol, Plans, Molins, Palau y Ganduxer, a quienes acompañaban las Autoridades locales, numerosos Jefes y miembros de las Hermandades vecinas y gran parte de la población que quiso sumarse al acto.

Desde estas columnas felicitamos muy cordialmente a la Hermandad de Llinás por tan importante mejora y no dudamos que este acontecimiento llevará consigo una mayor ayuda a su equipo representativo que tantos triunfos y días de gloria ha proporcionado al deporte llinense.